



FÄ¶rderverein der Schule am Schloss sponsert Sitzsäcke fÄ¼r das MÄ¤dchencafe

#### ***FÄ¼nf Sitzsäcke bereichern nun den Ganztagsbereich***

In den RÄumlichkeiten der Ganztagsbetreuung der Schule am Schloss wurde kÄ¼rzlich ein MÄ¤dchencafe eingerichtet. Die dafür erforderlichen Sitzsäcke sponserte zur Freude der SchÄ¼lerinnen und SchÄ¼ler der FÄ¶rderverein ??Freunde und FÄ¶rderer der Schule am Schloss?? . Das MÄ¤dchencafe findet dienstags in der zweiten großen Pause und donnerstags in der ersten großen Pause ausschließlich fÄ¼r die MÄ¤dchen des Jahrgangs 7 statt. ??Hier wird gemeinsam gefrächtet, gespielt oder einfach Ä¼ber Themen ausgetauscht, die die MÄ¤dchen bewegen. Dabei wird den SchÄ¼lerinnen durch die gemütlichen Sitzsäcke es nun ermöglicht, sich einfach mal entspannt zurÄ¼ckzulehnen??, erklärte Sozialarbeiterin Franka Reuter, die das MÄ¤dchencafe betreut.

??Gerne wird diese tolle Sitzecke mit den fÄ¼nf bunten Sitzsäcken auch von den SchÄ¼lerinnen und SchÄ¼lern genutzt, die an der offenen Betreuung im Rahmen des Ganztagsangebots teilnehmen??, sagte die pÄ¤dagogische Mitarbeiterin Annette Stemmer, die mit Unterstützung von Franka Reuter und FSJlerin Judith Robbers fÄ¼r die Ganztagsbetreuung zuständig ist. . Bei der offenen Betreuung, die montags bis donnerstags von 15.00 Uhr ?? 15.45 Uhr stattfindet, können die SchÄ¼lerInnen malen, kickern, Tischtennis spielen, am Computer arbeiten oder sich neuerdings einfach in den gemütlichen Sitzsäcken entspannen, ein Buch schmökern oder miteinander quatschen. Des Weiteren bietet die Ganztagsbetreuung kreative Freiarbeit in Form von Bastelaktionen zu Weihnachten, Ostern oder Muttertag an. Schulleiterin Maria Lau bedankte sich bei Theo LÄ¼cke vom SchulfÄ¶rderverein fÄ¼r die großzügige Spende und wünschte den SchÄ¼lerInnen viel Freude an den neuen Sitzsäcken.

Text u. Foto: Gisela Arling